
2023 7
17 октября 
№39(606)

Коммунисты помогают 
москвичам! 

После обращения руководителя фракции КПРФ в Мосгордуме Ни-
колая Зубрилина на имя заместителя мэра Москвы по вопросам 
ЖКХ Петра Бирюкова жителю Бутырского района наконец отремон-
тировали крышу и устранили протечку в квартире. 

С соответствующей проблемой к коммунистам обратился Кли-
ментьев Александр Леонидович. В письменном обращении на имя 
депутата МГД Николая Зубрилина и депутата Совета депутатов рай-
она Бутырский Иты Черкесовой были изложены факты с фотофик-
сацией и претензиями по содержанию общедомового имущества, а 
также низкому качеству выполненных работ по замене кровли во 
время проведения капитального ремонта дома в 2020 году. Это при-
вело к многочисленным протечкам и неоднократному затоплению 
квартиры гражданина Климентьева. В своём письме он также со-
общил, что обращения в различные организации не дали положи-
тельных результатов, а впереди – осенне-зимний период. 

 Депутаты-коммунисты немедленно оказали содействие обратив-
шемуся жителю Бутырского района и вместе помогли добиться ре-
шения вопроса о ремонте кровли. Соответствующее письмо Нико-
лай Зубрилин направил на имя заместителя мэра Москвы по вопро-
сам ЖКХ Петру Бирюкову. 

 Сразу после этого префек-
тура Северо-Восточного адми-
нистративного округа со-
вместно с Фондом капремонта и 
Государственной жилищной ин-
спекцией рассмотрели обраще-
ние гражданина Климентьева к 
депутату Мосгордумы Николаю 
Зубрилину. В ходе обследования 
на крыше дома были выявлены 
следы нарушений при производ-
стве ремонтных работ, а причи-
ной затопления квартиры были 
названы механические повреж-
дения кровли. 

К настоящему времени 
кровля отремонтирована, а про-
течка устранена. Префектура Се-
веро-Восточного административ-
ного округа принесла извинения 
за доставленные неудобства. 

Пресс-служба фракции 
КПРФ в Мосгордуме

 Ещё в начале строительства 
Юго-Восточной хорды в Текс-
тильщиках жители прилегаю-
щих домов требовали сниже-
ния скоростного режима не 
выше 50 км/ч по основному 
ходу трассы и 30 км/ч на съез-

дах – хорда проходит под са-
мыми окнами жилых домов. 
Депутат Московской городской 
Думы от КПРФ Павел Тарасов 
тогда направил обращение в 
Департамент транспорта и раз-
вития дорожно-транспортной 
инфраструктуры. 

В декабре 2021 года Депар-
тамент транспорта пообещал 
установить ограничение 60 

км/ч и 40 км/ч. «В соответ-
ствии с согласованной в уста-
новленном порядке проектной 
документацией, по объекту 
«Строительство улично-дорож-
ной сети с искусственными со-
оружениями и переустрой-

ством инженерных коммуника-
ций на участке от ул. Грайворо-
новская до Шоссейной ул., 
включая транспортную раз-
вязку на пересечении с Волго-
градским проспектом. Этап 3 
Основной ход Юго-Восточной 
хорды от ул. Грайвороновской», 
на участке ЮВХ вдоль д. 5, к. 1, 
д. 5, к. 2 по ул. Люблинская и д. 
8, к. 1, д. ЗА, д. 8Б по ул. Грай-

вороновская предусмотрено 
движение транспорта с разре-
шённой максимальной скоро-
стью – 60 км/ч, а на съезде с 
ул. Люблинская на ЮВХ – 40 
км/ч», – написал в ответе за-
меститель руководителя Депт-
ранса Владимир Макаров. 

Однако в сентябре 2023, ко-
гда движение по хорде было от-
крыто, внезапно для жителей 
оказались вывешены знаки 
ограничения скорости 90 км/ч. 
Павел Тарасов снова обра-
тился в Департамент транс-
порта и получил от того же Вла-
димира Макарова совершенно 
иной ответ: «Предполагаемое 
снижение скоростного режима 
негативно повлияет на про-
пускную способность МСД, при-
ведёт к формированию нерав-
номерного цикла движения 
транспорта и снижению без-
опасности дорожного движе-
ния, в связи с чем представ-
ляется нецелесообразным». 

«Ответ Дептранса поражает 
своим цинизмом: повышение 
скорости мотивируется равно-
мерностью движения. Понятно, 
что МСД (Московский скорост-
ной диаметр, в состав которого 
входит Юго-Восточная хорда. – 
Примеч. ред.) стала платной 
транзитной трассой, а деньги 
затмевают у чиновников лю-
бые разумные аргументы, но 
почему тогда трассу проложили 
под окнами жилых домов?» – 
прокомментировал ситуацию 
Павел Тарасов.

Борьба в Дорогомилово 
продолжается 

12 октября на площадке Московской городской Думы прошёл круг-
лый стол по проблемной застройке жилого двора на ул. Большая До-
рогомиловская, 9. В сформированном дворе сталинской застройки с 
зелёным сквером и детскими площадками коммерческий застройщик 
решил построить таунхаусы, которые представляет как бизнес-центр. 

 Организатор круглого стола – депутат Мосгордумы от КПРФ Леонид 
Зюганов, который, будучи кандидатом в мэры Москвы, за 4 месяца 
предвыборной кампании посетил практически все «горячие точки» 
столицы.  

«Этот градостроительный конфликт просто поразил своей стран-
ностью и цинизмом, – поделился Зюганов. – Вкратце напомню, что 
постройка из 19 таунхаусов размещена на месте снесённого детского 
сада и всё ближе подбирается к детским площадкам. Стройкой уже уни-
чтожено 104 дерева, 2057 кв. м травяного покрова, 54 кустарника. 
Про уничтоженный покой жителей напоминать не буду – всё и так оче-
видно. Застройщики с замашками бандитов угрожают жильцам газо-
вым оружием, а люди выстраиваются в живые щиты, чтобы помешать 
проезду техники. Но строительство всё равно продолжается».  

Как вообще законно могло быть получено разрешение на подоб-
ную стройку? Судя по выступлениям жителей и муниципальных депу-
татов района (бывших и действующих), никак: нарушения в выдаче до-
кументов начались с 2017 года, с публичных слушаний, и длятся до се-
годняшнего дня. В Дорогомилово же критически не хватает соцобъ-
ектов: помещений для детских секций, программ Московского долго-
летия, детских садов. А вовсе не таунхаусов! 

«У этой истории, впрочем, есть и светлая сторона, – продолжил Лео-
нид Зюганов. – Дорогомилово стало, пожалуй, самым ярким образ-
цом того, как активная позиция жителей и депутатов может привлечь 
внимание к проблеме. Против застройки на Большой Дорогомилов-
ской собрано более 2,5 тыс. подписей. Ситуацию освещают федераль-
ные каналы, а общее количество просмотров на публикациях в Теле-
грам приближается к критически большой цифре – 20 миллионов… 

Что со всем этим делать дальше? В первую очередь – не опускать 
руки. Считаю, что добиться отмены строительства законными способами 
реально. Таких примеров в Москве немного, но всё-таки они есть».  

В резолюции, составленной по итогам круглого стола вместе с жи-
телями и юристами, заказчику предложили подобрать другую землю 
для реализации проекта, а варианты застройки данного участка со-
циально-значимыми объектами – вынести на рассмотрение Градо-
строительной земельной комиссии города Москвы.

Стало известно, в каких слу-
чаях россияне смогут использо-
вать цифровой электронный 
паспорт на Госуслугах. Вос-
пользоваться этим ноу-хау смо-
гут граждане, которые разме-
стили свои биометрические 
персональные данные в Еди-
ной биометрической системе 
(ЕБС), а также те, кто загрузил 
в приложение Госуслуг фото 
загранпаспорта, водитель-
ского удостоверения или карты 
болельщика и сдал биометри-
ческие данные в МФЦ. Согла-
сие на предоставление фото-
графии через приложение под-
писывается простой электрон-
ной подписью.  

Так, предъявить QR-код пас-
порта теперь можно в следую-
щих случаях: 

На первом этапе – со дня 
вступления в силу постановле-
ния: покупка алкоголя или та-
бака совершеннолетним граж-
данином (с паролем); подтвер-
ждение возраста при посеще-
нии музея или мероприятия (с 
паролем); посадка в поезд 
дальнего следования; подтвер-
ждение личности при предо-
ставлении государственных 
или муниципальных услуг (ис-
ключения – регистрация прав 
собственности на недвижимое 
имущество, оформление и за-
мена внутренних и загранич-
ных паспортов); установление 
личности оператором связи; 
установление личности в фи-
нансовых организациях при 
условии, что клиент был иден-

тифицирован ранее согласно 
закону. 

На втором этапе – с 1 ян-
варя 2024 года: оформление 
доступа на территории органи-
заций (кроме оборонно-про-
мышленных, ядерных и других 
подобных объектов); установ-
ление личности при получении 
и отправке некоторых писем и 
посылок, а также денежных 
средств (с паролем). 

На третьем этапе – с 1 ян-
варя 2025 года: установление 
личности при заселении в го-
стиницу (с паролем); установле-
ние личности в медицинских 
организациях при условии, что 
человек ранее встал на учёт в 
этой организации (с паролем). 

Стоит отметить, что проект 
постановления правительства 
об использовании цифрового 
паспорта опубликован на пор-
тале проектов правовых ак-
тов. Его общественное обсуж-

дение продлится до 2 ноября 
2023 года.  

Ранее отмечалось, что ис-
пользование приложения – ис-
ключительно добровольное. 
Существующие бумажные доку-
менты сохранят свой статус – 
их можно будет по-прежнему 
предъявлять без всяких 
ограничений. Цифровой же 
паспорт, по мнению Мин-
цифры, призван совершен-
ствовать процедуры предъ-
явления документов. 

Кроме этой услуги, в России 
с недавнего времени появи-
лась возможность оформить 
электронный полис обязатель-
ного медицинского страхова-
ния (ОМС), а также цифровая 
альтернатива трудовой 
книжки. По сей день не утихают 
и обсуждения о введении циф-
рового рубля. 

 
Мария Климанова

Дептранс проигнорировал интересы 
жителей Текстильщиков!

Цифровой паспорт вместо бумажного


